

さやまラグビースクール

(地域サークル)

Hello ハロー 仲間たち Vol.280



12月5日に県内のサークルと初めて交流試合をしました

私たち、さやまラグビースクールは、今年の5月に結成したサークルです。幼稚園・保育園児から小学6年生までの約40人が、毎月第1・3日曜日に柏原にあるグラウンドで元気に走り回っています。

このサークルは、ラグビーが大好きな大人たちが、その楽しさを子ども達に伝えたい、そして、本来の子ども遊びの場ともいえる、みんなが泥だらけになって走り回れる環境を作りたいとの思いから結成しました。モットーは、エッジョイ・ラグビー。チームプレーの精神と基本プレーの習得を目指しています。

活動を始めたころは、転んだ

一部の手もボランティアで参加しています。一流選手の手指導を受けているときの子どもの輝きを見えます。さらに、市内だけでなく市外から参加する子どもも多く、学校・学年を超えた交流の輪が広がっています。

まだ始まったばかりですが、みんなで活動を続けて、狭山でもラグビーを上げていけたらいいと思います。そして将来、日本を代表するような選手が育ったら、と、夢は大きく膨らんでいます。

問合せ 田口博章さんへ
2953-1729

り、顔に泥が付いただけで泣いてしまったり、半年ほどたつた今は、泣く子はほとんどいなくなりました。互いにぶつかり合うことで痛みを知り、人を思いやる気持ちも身につきます。

また、指導には、今年の国体で優勝したセコムラグビー

編集後記・取材現場から



新記録が出た小学生女子のレース

平成16年・市制施行50年の節目は、さまざまな記念事業や市民イベントが行われました。そして、埼玉県では37年ぶりとなる彩の国まごころ

国体も開催されました。私たちがいろいろなイベントにうかがわせていただきましたが、どの会場も活気に満ちて、元気いっぱいの人々を取材させていただくことができました。多くの方々がいるいろいろな分野でボランティアとして参加して、運営されていることを強く感じるとともに、皆さんからたくさんの「元気」を分けていただきました。

こうして市民皆さんに支えられてきた数々の50周年記念事業も、今月12日に約600名が参加したクロスカントリー IN SAYAMAで締めくくられました。狭山稲荷山公園のアップダウンのある地形を利用したこの大会は人気も高く、県内はもとより今年は青森県、福岡県からの参加者もありました。そして、小学生の2,000mでは男子・女子ともに、中学生の3,000mでは男子が大会最高記録を更新する、素晴らしい大会となり、ファイナダー越しに見る選手たちは、順位に関係なくすてきな表情でした。

今年1年間、取材先でお会いした皆さんに感謝し、気持ちを新たに2005年に臨みたいと思います。皆さん、どうぞ良い新年をお迎えください。

人口と世帯 (市民課)		12月1日現在。(内は前月比)	
		住民基本台帳人口	外国人登録人口
男	81,149人(-62人)	918人(+30人)	
女	78,316人(-42人)	1,082人(-8人)	
合計	159,465人(-104人)	2,000人(+22人)	
世帯	61,886世帯(-4世帯)	1,492世帯(+12世帯)	

年齢別人口 (住民基本台帳法に基づく)	
14歳以下	20,738人(13.0%)
15～64歳	114,030人(71.5%)
65歳以上	24,697人(15.5%)

11月の火災・救急件数 (消防本部)
 火災件数4件(建物2件、その他2件)
 救急出動件数464件(搬送人員438人)

狭山市ホットインフォメーション

市の主催イベントなど市役所からのお知らせを、狭山ケーブルテレビの「テレビ・さやま新聞」でお送りしています。更新は週に1度。ぜひご覧ください。

放送時間(1日5回) 0時30分・6時30分・8時30分・13時・18時30分

テレビ・さやま新聞ニュースや市民生活に関する情報をタイムリーにお届け。ちゃっぴいアワーニュースや特集、お店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容<7時・9時(土・日のみ)・12時・16時・23時放送> ちゃっぴい撮影隊講演会、音楽会など最高2時間枠でお届け<19時放送>

問合せ 狭山ケーブルテレビ ☎0120-340-379
 e-mail:ch9@sta.s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp



狭山市公式
モバイルサ
イトのQR
コード